
令和3年度第10回江南区⾃治協議会【書⾯開催】 区ビジョン基本⽅針案に係る各委員からのご意⾒について

No 委員名 該当箇所 ご意⾒の概要 ご意⾒に対する市の考え⽅

1 坂井委員
人が輝き文化が育
まれるまち

「気軽にスポーツを楽しむ環境づくりを進めま
す。」で文章が終わっているが、歴史、伝統、
文化よりもスポーツに重みづけがあるように感
じる。「気軽にスポーツを楽しむことができる
環境づくりなど、様々な個性が発揮でき、生涯
にわたり人が輝くまちを目指します。」で文章
が終わった⽅が良いのではないか。

ご意⾒を踏まえ、区の目指すすがたを「人が輝
き文化が育まれ健やかに過ごせるまち」とする
とともに「江南区が有する素晴らしい歴史や伝
統を後世へ継承し，文化などに触れる機会を提
供するとともに，気軽にスポーツを親しむ環境
づくりを進めるなど，地元に誇りや愛着を持
ち，多様な個性が発揮できる生涯にわたり人が
輝くまちを目指します。」に変更。

2 ⻄脇委員
区⺠が主役となる
協働のまち

1つ目の区⾃治協議会、コミ協、⾃治会…各地
区内の団体の協働と同時に各地区内、区内5地
区でも連携の強化で協働⼒を⾼かまる、⾼める
的な文章をプラスしてはどうか。

ご意⾒を踏まえ、「地域課題解決に向け，区⾃
治協議会，地域コミュニティ協議会，⾃治会・
町内会をはじめ多様な主体とともに互いの強み
を活かし，相互連携を深めることで，区⺠が主
役となる協働のまちづくりを進めます。」に変
更。

3 上村委員
人と人とのつなが
りを⼤切にする安
心安全なまち

写真は、もう少しささえあい活動か防災活動
として分かりやすい物の⽅が良いのではない
か。

肖像権などにより現在適切な写真がないことか
ら、新たに写真を撮影し、変更します。
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No 委員名 該当箇所 ご意⾒の概要 ご意⾒に対する市の考え⽅

4 今井委員
豊かな⾃然と都市
機能の調和が取れ
たまち

「また、⾃然環境との共生を図り、未来の世代
につなぐため、資源循環型社会の構築を目指し
た環境にやさしいまちづくりを推進します。」
⽅針であればこちらの書き⽅はどうか。

ご指摘を踏まえ、「また，⾃然と共生した環境
にやさしいまちを未来の世代につなぐため，資
源循環型社会の実現を目指します。」に変更。

5 今井委員
豊かな⾃然と都市
機能の調和が取れ
たまち

今後、社会資本の維持管理がますます重要にな
ると思うが、その点を記載してはどうか。ま
た、現在の文章では⾼速道路インターチェンジ
や中央卸売市場を拡充するとも読めるがどう
か。

ご指摘を踏まえ、「道路や公園などの社会資本
を的確に整備・維持管理し，さらに有効活⽤す
るとともに，公共交通など人と物が移動しやす
い環境形成を進めます。また，地域の課題解決
や活性化につながる⼟地利⽤を促進し、持続的
に発展するまちづくりを進めます。」に変更。

6 今井委員
人が輝き文化が育
まれるまち

歴史、伝統といった文化を主にしている文章
に、突然スポーツが入っていることに違和感を
覚える。スポーツを文化活動の一つと位置付け
るならば、あえて文字化しなくても良いので
は︖と思う。
(スポーツを入れる必要性があるのであれば、前
の文脈でスポーツも含めた⽅が良い。)

文化はスポーツの一部と捉えることもできる
が、スポーツの文⾔も記載したいため、ご意⾒
を踏まえ、区の目指すすがたを「人が輝き文化
が育まれ健やかに過ごせるまち」とするととも
に「江南区が有する素晴らしい歴史や伝統を後
世へ継承し，文化などに触れる機会を提供する
とともに，気軽にスポーツを親しむ環境づくり
を進めるなど，地元に誇りや愛着を持ち，多様
な個性が発揮できる生涯にわたり人が輝くまち
を目指します。」に変更。
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No 委員名 該当箇所 ご意⾒の概要 ご意⾒に対する市の考え⽅

7 横木委員
人と人とのつなが
りを⼤切にする安
心安全なまち

様々な⾃然災害に備え〜災害に強いまちづくり
を進めます。
⾃らの安全は〜交通安全・防犯意識の⾼い〜。
それぞれ別の課題を一つの文章としているので
修正が必要ではないか。

災害と交通安全・防犯は別の課題ではあるが、
現在の計画でも「いつまでも安心して暮らせる
まちづくり」としてひとつの項目としているた
め、ご意⾒を踏まえ「さまざまな⾃然災害に備
え，⾃治会・町内会，⾃主防災組織などと連携
し，区⺠一人ひとりが適切な⾏動がとれる災害
に強いまちを目指すほか，区⺠，警察，関係団
体などと連携し，交通安全・防犯意識の向上を
図るなど，安心安全な地域づくりを進めま
す。」に変更。

8 横木委員
人が輝き文化が育
まれるまち

江南区が有する〜「いくとともに気軽にスポー
ツ〜進めます。」前の文章から唐突に「スポー
ツ」の表現がでてくる。

ご意⾒を踏まえ、区の目指すすがたを「人が輝
き文化が育まれ健やかに過ごせるまち」とする
とともに「江南区が有する素晴らしい歴史や伝
統を後世へ継承し，文化などに触れる機会を提
供するとともに，気軽にスポーツを親しむ環境
づくりを進めるなど，地元に誇りや愛着を持
ち，多様な個性が発揮できる生涯にわたり人が
輝くまちを目指します。」に変更。

9 遠藤委員 全体
「地域」の文⾔を多く使⽤しているが、それぞ
れが何を指しているかわかりにくい。

ご意⾒の通り「地域」の文⾔使⽤について整理
しました。
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No 委員名 該当箇所 ご意⾒の概要 ご意⾒に対する市の考え⽅

10 遠藤委員
豊かな⾃然と都市
機能の調和が取れ
たまち

豊かな⾃然、都市機能のそれぞれの説明はある
が、二つの調和が取れたまちとは、どのような
ものなのか記載した⽅がよい。

区の将来像に「緑と調和した、賑わいとやすら
ぎのあるまち」において、⾃然と都市の調和に
ついて⽰されているため、ご意⾒を踏まえ、目
指す区のすがたを「⾃然環境と都市機能を活か
した快適に暮らせるまち」に変更。

11 伊藤委員 全体

区ビジョン基本⽅針(案）冊子イメージについ
て、デザインが従来スタイルで少し堅いイメー
ジを感じる。区ビジョンは次世代を担う子供達
にも理解、考えて欲しいと思い総合学習等でも
使ってもらいたいと考える。そういった事を考
慮し、もう少し子供達も興味を持ってもらえる
様なデザインを心掛けて欲しい。

冊子イメージは、次期総合計画の冊子の一部と
なるため、変更できないが、今後作成する区ビ
ジョンまちづくり計画の概要版については、総
合学習等でも使えるようなデザインとしたい。
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